



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15052

05/06/2020

36292

**AUTOR/A:** DEL VALLE RODRÍGUEZ, Emilio Jesús (GVOX); ASARTA CUEVAS, Alberto Teófilo (GVOX); FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, Carlos Hugo (GVOX); SALVÁ VERD, Antonio (GVOX); GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, Víctor (GVOX)

#### RESPUESTA:

El Gobierno, de manera coordinada a través de los diferentes Ministerios con competencias relacionadas con esta materia, tiene como prioridad garantizar la salud y el bienestar de los ciudadanos españoles al tiempo que se asegura la actividad en sectores fundamentales de nuestra economía, como lo es el turismo. El Ejecutivo se encuentra en conversaciones con todos los países para garantizar la correcta gestión de la movilidad internacional, tarea que realiza en coordinación con el resto de Estados miembros de la Unión Europea.

La Ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación ha mantenido, y sigue manteniendo, una estrecha interlocución con su homólogo alemán, Heiko Maas, tanto en formato bilateral (como muestran la visita del Ministro Maas a Valencia el 23 de junio o la videoconferencia que ambos mantuvieron el 24 de abril) como comunitario.

Un elemento clave de dichas conversaciones ha sido, y sigue siendo, la recuperación del sector del turismo (Alemania es uno de los principales mercados emisores a España). Entre otros resultados de estas conversaciones, se habilitó, desde el 15 de junio, un corredor turístico a Illes Balears antes incluso de la apertura de fronteras de nuestro país.

Durante la citada visita del Ministro Maas a Valencia, posterior a la habilitación de dicho corredor, se acordó seguir trabajando conjuntamente para promover un turismo seguro.

Madrid, 10 de septiembre de 2020